

# Les lumières de l'été

Le 14 juillet c'est la fête nationale. À la nuit tombée, de grands feux d'artifice illuminent le ciel. Du bleu, du rouge, du vert, les couleurs sont magnifiques !



En été, les jours sont plus courts. Comme il fait beau, le ciel est dégagé et on peut admirer la Lune. Cet astre reflète la lumière du soleil un peu comme un miroir et tourne autour de la Terre. La Lune ne montre pas toujours la même partie éclairée.



Pleine lune



Dernier quartier



Croissant



Nouvelle lune



Premier quartier

Les étoiles filantes sont en réalité des poussières laissées par des comètes (amas de glace et de poussières) qui se rapprochent très vite de la Terre. On dit que si l'on fait un vœu en voyant une étoile filante, il se réalisera !



Les étoiles sont également bien visibles la nuit. Certaines forment des motifs que l'on peut reconnaître.

